



みんなを笑顔に 心にとのこる運動会

コロナ禍の中でやっとできた運動会、6年生にとっては小学校最後で、1年生にとっては、小学校初めての運動会でした。保護者や地域の皆様には、参観者の制限や、コロナ感染症予防対策などへのご理解とご協力をいただき、また、PTA役員と南Ba小会の皆様には、9月26日(土)の早朝より、運動場の草取り等、運動会前の環境整備にご協力いただき誠にありがとうございました。

さて、運動会当日は晴天に恵まれ、子どもたちは自らの出番に集中して気持ちを込めて走ったり演技をしたりできました。内容の縮小と、短い期間での練習ではありましたが、子どもたちと職員が1つになり、そして保護者や地域の方々の協力によってつくりあげた運動会、例年ですと、存分に練習ができ、内容も盛りだくさんで、子どもたちの出番もたくさんありますが、当たり前が当たり前できない状況の中で、学校全体で話し合い、感染症対策を万全にしながらの実施でした。子どもたちの真剣な表情、前向きな姿勢、粘り強く取り組む姿に、心に響くものがありました。子どもたちにとっては、学習成果の発表の場、成長の場になったことだと確信しています。将来この子たちが成長して大人になった時に、今年の運動会をきっと話題にすることだと思います。私にとりましても、一生忘れられない運動会になりました。運動会を盛り上げてくださった皆さんに心から感謝いたします。ありがとうございました。



白水台地の陽光「さん」



「新しいトイレ完成」

待ちに待ったトイレが完成しました！コロナ禍で、夏休みが短くなる中、工事関係者の皆様には、音が出ないようにするために、土・日の休みの日に作業を行うなど、南小の子どもたちのために急ピッチで完成させていただきました。菊陽町教育委員会の関係者の皆様にも何回も打ち合わせに来ていただきました。完成したトイレの中で子どもたちの笑顔があふれています。本当にありがとうございました。

そして、何よりも、地域の皆様の税金によりこのような立派なトイレができたことに、心から感謝いたします。大切に使用させていただきます。

多目的トイレ
(本館と体育館に1カ所ずつ設置)



児童用男子トイレ

児童用女子トイレ



